



Liebe Freundinnen und Mitstreiterinnen von RAWA, wir gratulieren euch und allen Frauen und Mädchen Afghanistans zum Internationalen Frauentag! Der 8. März ist unser Tag – der Kampftag der Frauen der Welt. Nicht ein Muttertag, wie die Feinde freier Frauen ihn gerne hätten, um uns an Kinder, Kochtopf, Kirche zu binden und unseren Kampfgeist zu brechen.

Wir versichern Euch unserer ungebrochenen Solidarität und unserer Hochachtung für euren jahrzehntelangen, unerbittlichen Kampf. Wir verpflichten uns, den gemeinsamen Kampf der Weltfrauen weiter zu organisieren, um vereint die Wurzeln der patriarchalisch geprägten Gesellschaft, ihrer Ungerechtigkeit und Unterdrückung in jedem Land auszureißen.

Wir werden auch in unserem Land gegen jede Regung und Regierung aufstehen, die unsere über Jahrzehnte hart erkämpften Frauenrechte vernichten und uns wieder auf das reaktionärste Frauenbild zurückwerfen will. Wir kämpfen weiter um gleichen Lohn für gleiche Arbeit, um Löhne, von denen man auch im Alter noch leben kann, unabhängig von Mann oder Staat. Wir kämpfen um Kindergartenplätze, Wertschätzung in „Frauenberufen“, gegen Femizide, sexualisierte Gewalt an Frauen und Kindern, gegen Kriminalisierung von Schwangerschaftsabbruch, für Schutzhäuser und mehr qualifiziertes und besser bezahltes Personal.

Seit Wochen demonstrieren wir, Frauen, Mädchen, Kinder gemeinsam mit Millionen Menschen gegen Rechtsentwicklung und Faschismus, gegen die brutalen Pläne zur Deportation von Millionen Menschen aus Deutschland in eine oft todbringende Zukunft. Die Forderung nach Verbot der Partei „Alternative für Deutschland“ (AFD) wird heiß diskutiert. Diese darf ungehindert im deutschen Bundestag und Fernsehen unter dem Deckmantel „Demokratie“ ihre zutiefst frauenfeindliche, rassistische, faschistische Propaganda verbreiten, Schießbefehl gegen Flüchtlinge an der Grenze fordern, den Hitler-Faschismus und Holocaust als „Vogelschiss der Geschichte“ verharmlosen. Wir wissen – das bleibt nicht bei Worten. Faschismus bedeutet Krieg. Aufklärungsarbeit für den Zusammenschluss in einer kämpferischen Opposition gegen die demagogischen Versprechungen der AFD, sie sei die Partei der kleinen Leute ist unser täglich Brot. Wir fordern das Verbot aller faschistischen Parteien und ihrer Propaganda!

„Es ist der Kapitalismus mit seiner Profitgier, der auf der ganzen Welt Ausbeutung, Armut, Unterdrückung, Umweltzerstörung, Gewalt und Faschismus produziert. Der die Menschen zur Flucht treibt und dann die Geflüchteten regelrecht terrorisiert“, so steht es im Aufruf unseres diesjährigen Bündnisses zum 8. März.

Wir gratulieren Euch zum Internationalen Frauentag 2024 und machen die Solidarität mit Euren Kampf bei unserer Kundgebung zum Thema.

Die Taliban haben große Angst vor der Macht und politischen Mobilität von Frauen. Das zeigt ihr Versuch, die gerechten Bewegungen mit allen faschistischen und brutalen Methoden zu ersticken. Doch Aufgeben ist für Euch, die Weltfrauen von RAWA, keine Option - und dafür lieben wir euch.

Für Frauenrechte international, gegen Faschismus und imperialistischen Krieg!
Frauen verbinden Welten – Frauen kämpfen International!

Weltfrauen-Grüße von Euren Freundinnen,
Courage Essen e.V.